

Der Bezirksverband Oberfranken
nimmt Abschied von seiner Zuchtfreundin

Stephanie Becker

Stephanie war vor 2017 bereits als Kassenprüferin für den Bezirksverband tätig. 2017 wurde sie dann in Sonnefeld bei der Jahreshauptversammlung zur 2. Bezirksvorsitzenden des Bezirksverbandes Oberfranken gewählt. Ihre Harmonie, die sie mit brachte, tat dem Bezirksverband gut. Im Frühjahr 2024 musste sie aufgrund ihrer Gesundheit das Amt endgültig aufgeben. Stephanie hatte die Ehrungen inne und unterstützte bei Vereins- und Schaubesuchen.

Von 2019 bis 2022 führte Sie den Kreisverband Kulmbach als 1. Kreisvorsitzende. In dieser Zeit fungierte sie als Ausstellungsleiterin bei der Bezirksschau 2019 in Neudrossenfeld. Mitglied war sie in den Vereinen GZV 1907 Schwüritz und GZV u. KZV Mainleus. Bei letzterem war sie 2. Vorsitzende seit 2016 bis heute.

Züchterisch haben es ihr vor allem die Zwerg-Strupphühner angetan.

Leider ist Stephanie mit nur 47 Jahren viel zu früh gegangen.

In Dankbarkeit und Anerkennung nehmen wir Abschied von unserer Zuchtfreundin Stephanie.



Stephanie mit einem Teil der BV-Vorstandschafft als neu gewählte 2. Bezirksvorsitzende in Sonnefeld 2017